

Der 5. Regentallauf fand am 11. Okt. in Nittenau statt.

Es wurden außer den Kinderläufen, zwei Distanzen angeboten – 5 und 10 km, sowie eine 5 km Nordic Walking Strecke.

Bei recht frischen Temperaturen um 5 ° starteten um 9:15 Uhr die Nordic Walker als erste Gruppe. Zu ihnen gehörte Helmut Schneider.

Er kämpfte sich als 3. – in 33:13 Min. - im Gesamteinlauf ins Ziel. Eine Stunde später - um 10:15 Uhr - erfolgte dann der Hobbylauf über 5 km. Mit über 90 Läufern nahm auch Hilke Zakrzewski daran teil.

Die Strecke war die gleiche wie beim Nordic Walking und wurde als Pendellauf bewältigt. Zunächst ging es 2,5 km - bis Trumling und dann die selbe Strecke wieder zurück. Etwa 400-500 m vorm Ende der Strecke hatte Hilke noch ein Laufduell. Sie wurde 3 x von der gleichen Person überholt, aber schaffte es letztendlich in 34:46 Min um 1 Min. früher im Ziel zu sein.

Der Startschuss für den Hauptlauf über 10 km - mit über 130 Läufern - fiel nach den Kinderläufen um 11:45 Uhr. Die Siegerehrung fand in der schönen neuen Sporthalle statt.



